

Bloqueo de Estados Unidos afecta producción de medicamentos líquidos en Cuba



Empresa Laboratorios Medilip. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 24 may (RHC) Tras más de 20 años especializada en la producción de medicamentos líquidos, la Empresa Laboratorios Medilip se encuentra afectada en algunos de sus principales surtidos, como consecuencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por el Gobierno de Estados Unidos.

Según reseña la página web del telecentro de Granma, la única fábrica de su tipo en el país asume una variada cartera de productos que responden al cuadro básico nacional de medicamentos establecido en la Isla, pero las restricciones del bloqueo limitan esa diversidad, no solo por las materias primas sino también por los envases.

Ante las constantes presiones de la administración estadounidense, algunos proveedores de materias primas han notificado a Cuba que no continuarán haciendo negocios con el grupo empresarial Biocubafarma, refiere el texto.

Tal situación ha obligado a acudir a otros mercados, en la mayoría de los casos más lejanos, lo cual encarece el precio de la materia prima y, por tanto, los costos de producción de los medicamentos.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/258324-bloqueo-de-estados-unidos-afecta-produccion-de-medicamentos-liquidos-en-cuba>



Radio Habana Cuba